

# Im Hotel Haghof sind die ersten Flüchtlinge eingezogen

8.1.16



Die Willkommenskultur ist auch im Alfdorfer Teilort Haghof angekommen. Trotz vieler Turbulenzen im Vorfeld wurden am Donnerstag die

ersten 66 Flüchtlinge freundlich empfangen. Bürger, Arbeitskreis Asyl und DRK-Helfer arbeiteten Hand in Hand. Nach teils heftigen Protes-

ten im 33 Einwohner zählenden Ortsteil hat der Landkreis die Zahl der Flüchtlinge, die in dem ehemaligen Hotel Haghof untergebracht wer-

den, auf zunächst 140 Menschen begrenzt. Eingezogen sind nun ausschließlich Familien.

► Seite B 1